

Le directeur du CNED répond...

CPCR, 19 décembre 2013

Nous recevons ce jour la réponse du directeur du CNED, monsieur Serge Bergamelli, concernant le document qui parlait du « génocide des Hutu par les Tutsi ». Nous lui avons envoyé copie de la lettre que nous avons adressée au ministre de l'Éducation Nationale, monsieur Vincent Peillon. Je me permets de transcrire cette réponse reçue ce jour par courriel, vous jugerez par vous-même, mais il s'agit pour moi d'une réponse à minima, dans laquelle on ne retrouve ni les propos, ni les accents du directeur de l'enseignement scolaire au CNED, monsieur Frédéric Artaud, hier, par téléphone, qui se disait « effondré » par une « erreur monumentale » et qui ne savait « comment présenter (ses) excuses ». Seule « une erreur manifeste » est reconnue, aucun regret, aucune expression d'un quelconque sentiment de culpabilité, aucune excuse...

Paris le 18 décembre 2013

Monsieur,

Mes équipes m'ont fait part de votre réaction postée le 16 décembre concernant le livret de corrigés de français de notre classe de 3ème et des termes qui ont été utilisés pour évoquer le génocide Rwandais.

J'ai décidé de prendre des mesures immédiates dont celle d'envoyer, dans les plus brefs délais, une nouvelle version du texte incriminé, accompagné d'un courrier aux parents pour corriger cette erreur manifeste.

Je vous prie de croire que je suis, à titre personnel et professionnel, très attaché à transmettre un enseignement qui garantisse à chaque élève une ouverture au monde la plus objective possible.

Je vous prie de recevoir, Monsieur, mes salutations distinguées.

Serge Bergamelli